

## Ille-sur-Têt - Le Béguinage, un lieu de vie inclusif pour les aînés



Urbanisme, Ille-sur-Têt

Publié le 28/09/2024 à 22:17

Le lancement officiel des travaux du Béguinage avait lieu dans la Zone d'aménagement concertée de La Caseta.

Il sera le troisième à ouvrir dans les P.-O. L'événement était coorganisé par la SEM Roussillon aménagement, promotrice de l'opération, ainsi que Vivr'alliance – Vivre en béguinage.

La cérémonie de pose de la première pierre s'est tenue en présence des élus Raphaël Lopez, Claude Aymerich, Évelyne Fuentes et Alain Domenech, du vice-président du Département, Jean Roque. Mais aussi de Vincent Bel, cofondateur de Vivre en béguinage, de Muriel Curtil-Rossillon, directrice de Roussillon aménagement.

À Ille, entre le Centre communal d'action sociale (CCAS) et l'Établissement d'hébergement pour personnes âgées dépendantes (Ehpad), le Béguinage apporte une nouvelle offre.

Le Béguinage illois est conçu comme un lieu de vie inclusif. Petit collectif d'un étage, composé de 14 appartements, ses espaces communs et son jardin partagé sont

pensés pour encourager les interactions et l'entraide entre les résidents. Ce concept innovant vise à promouvoir la bienveillance et l'inclusion sociale, tout en garantissant la sécurité, l'autonomie prolongée et le maintien à domicile des seniors. Un coordinateur ou une coordinatrice de la vie sociale et partagée soutiendra cette initiative, favorisant ainsi un cadre de vie harmonieux et solidaire.

"La pose de cette première pierre marque le début d'une belle aventure au service de nos aînés, soutenue par Roussillon aménagement, avec une belle synergie, un engagement profond que nous assumons, afin que nos aînés puissent trouver la tranquillité, connectés à un environnement bienveillant", soulignait Vincent Bel, martelant ces mots-clefs : "Échanges, rencontres, entraide [...] avec une ouverture sur le quotidien et le village et toutes les activités proposées aux habitants de la commune".

Pour Raphaël Lopez, adjoint au logement, au social et aux personnes âgées, c'est une pierre de plus à l'édifice : "On va faire quelque chose de joli pour nos aînés, qui vont avoir l'occasion de vieillir dans un cadre idyllique". Et Jean Roque, vice-président du conseil départemental, d'ajouter : "C'est un moment important pour la vie de nos aînés. On peut être maintenu à domicile et ce type d'accueil est idéal et en même temps sécurisé. À Ille, on a aussi le plus grand Ehpad du département, voilà la formule intermédiaire".